

## **Proyecto de Vinculación “Ciudadanos para el mundo” – Carrera de Educación**

El proyecto “Ciudadanos para el mundo” estableció como uno de sus objetivos específicos potenciar las competencias ciudadanas de los estudiantes de Educación General Básica a través de la divulgación de recursos para una educación innovadora y de calidad sobre el respeto a las normas de convivencia social, pero como primer paso se diagnosticaron las principales problemáticas de convivencia presentes en las tres instituciones educativas a las que asistieron los estudiantes de Prácticas Comunitarias en el Semestre A 2022. Dentro de la convivencia, también se incluyeron temas como la *conciencia ambiental*, que implica que los niños conozcan el ambiente, lo protejan y lo conserven. En el Semestre B 2022 otro grupo de estudiantes de Prácticas Comunitarias desarrollaron los videojuegos cognitivos sobre convivencia escolar. El proyecto se aplicó en el Semestre A 2023 con 140 estudiantes de Segundo EGB a Quinto EGB quienes participaron activamente, se concluyó esta primera fase con una obra de Teatro Infantil que trató temas de la convivencia positiva. En los siguientes semestres se seguirá trabajando en la convivencia escolar, pero con EGB Subnivel Superior enfocándose en temas como la ética y el bullying. Todas estas acciones han sido coordinadas y supervisadas por la Tutora y Coordinadora de Prácticas Comunitarias, Lic. Bernarda Franco, Ph.D.

